



## Kia Presseinformation

Datum: 19. Mai 2021

### 15 Jahre Garantie

- Kia cee'd Bj. 2006 mit 431.000km
- Kunde Walter Steiner aus der Obersteiermark immer noch zufrieden
- Qualität und Zuverlässigkeit auch bei einem der ersten Kia cee'd überhaupt

Üblicherweise wenden sich Kunden an den Importeur, wenn es Beschwerden gibt. Im Frühjahr 2021 erreichte allerdings das Schreiben eines Unternehmers aus der Obersteiermark, in dem er die Vertreter von Kia Austria auf das Fahrzeug seines Bruders aufmerksam machte.

Walter Steiner aus Weißkirchen nahe Judenburg ist im Besitz eines Kia cee'd der ersten Serie. Die Besonderheit dieses Fahrzeuges ist, dass der Kilometerstand bereits 431.000 überschritten hat. „Da kann ja keine andere Marke mithalten“ erklärt Siegfried Steiner, Bruder des Kia-Fahrers, warum er Kia Austria kontaktierte, „ich wollte ich Ihnen einfach mal nur mitteilen.“

Beim Lokalausweis erzählt Walter Steiner aus dem langen Leben des Kia cee'd in der Familie: „ich habe das Auto 2015 mit 232.000 km am Tacho von meinem Bruder übernommen.“ Etwa 3.000 Euro hat der in der Slowakei gefertigte Fünftürer damals gekostet. Seither sind noch einmal gut 200.000 Kilometer dazu gekommen. „Er hat in den letzten sechs Jahren meine ganze Familie bewegt – jeden Tag, meine Schwester lebt im Fürstentum Liechtenstein, wo sie ein Autohaus betreibt“, sagt Walter Steiner, „da kommen schon ganz schöne Strecken zustande.“

Walter Steiners Kia cee'd war mit Erstzulassung im Dezember 2006 einer der ersten in Österreich. Das Auto wurde damals vom Importeur für den Probeverba und die Begutachtung durch den Tüv mit 16"-Rädern und Spoiler-Kit ausgerüstet. So sieht der Kia cee'd auch heute noch etwas anders aus als andere Exemplare dieser Modellreihe. Motorisiert mit einem 1.6-l-Diesel, der 90PS leistet, hat das Auto seine zwei Besitzer nie im Stich gelassen. „Er hat immer noch den ersten Auspuff“, erklärt Walter Steiner, „nur bei 416.000 Kilometern mussten wir die Kupplung tauschen – zum ersten Mal.“

„Außerdem hat das Auto nie eine Garage von innen gesehen, und trotzdem gibt es keinen Rost“, so Walter Steiner. Schließlich war der Kia cee'd bei seinem Debüt 2006 der Pionier der später auf die ganze Marke ausgedehnten 7 Jahre Werksgarantie. Zuerst gewährte Kia fünf Jahre Vollgarantie und sieben auf Motor und Getriebe. 2010 wurde die Werksgarantie auf das ganze Auto und die ganze Marke ausgedehnt. Kia ist damit immer noch führend in der



Garantieleistung. „Ein echter Qualitätsbeweis“, so Walter Steiner, „nur ist meiner schon bald zweimal über die Garantie hinausgekommen.“